

## Kapolresta Magelang Resmikan Gedung TMC Endra Dharmalaksana

Agung widodo - [MAGELANG.SIBERINDO.ID](https://MAGELANG.SIBERINDO.ID)

Sep 23, 2024 - 21:00



MAGELANG- Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. meresmikan Gedung Traffic Management Center (TMC) Endra Dharmalaksana di Mako 2 Polresta Magelang, Senin (23/09/2024).

Peresmian ini menjadi rangkaian acara Tasyakuran Hari Lalulintas Bhayangkara ke-69 tahun 2024.

Hadir dalam acara tersebut pejabat Forkopimda Kabupaten Magelang dan sejumlah pimpinan instansi terkait. Serta Kepala Perwakilan PT Jasa Raharja Wilayah Kedu Cabang Magelang, Ketua Organda Kabupaten Magelang, PJU Polresta Magelang, dan para Kapolsek jajaran.

Dalam sambutannya, Kapolresta Magelang menyampaikan bahwa Gedung Traffic Management Center (TMC) Endra Dharmalaksana Polresta Magelang merupakan hibah Korlantas Polri. Gedung ini memiliki 11 kamera yang teresolusi zoom sangat luar biasa manakala dapat membantu penanganan laka lantas atau tilang.

“TMC ini terhubung dengan Dinas Perhubungan, sehingga sangat memudahkan dalam memantau kegiatan lalu lintas di Kabupaten Magelang. Antara lain membantu penanganan lanjut terjadinya lakalantas dan dapat meminimalisir pelanggaran lalu lintas serta menanggulangi tawuran pelajar melalui CCTV,” ujar Kombes Pol Mustofa.

Disebutkan bahwa TMC ini di jajaran Polda Jawa Tengah hanya 2 Polres/ta yang memiliki, salah satunya Polresta Magelang. TMC ini sangat membantu dalam pengaturan lalu lintas atau traffic management.

Dengan adanya TMC ini, diharapkan pemantauan lalu lintas di masa pentahapan Pilkada Kabupaten Magelang. Utamanya dalam tahapan masa kampanye yang akan berakhir pada 24 November 2024.

“Kita harapkan dengan terkoneksi Polresta Magelang dengan Dinas Perhubungan dapat mempermudah rencana pentahapan kampanye di Kabupaten Magelang, dan dapat meminimalisir pelanggaran-pelanggaran lalu lintas,” harap Kapolresta Magelang.

Diungkapkan terkait pelanggaran dan aksi tawuran di wilayah Kabupaten Magelang semakin menurun. Terkait hal itu, Kapolresta Magelang mengucapkan terimakasih atas sinergi yang terjalin antara Polresta Magelang dengan pihak Kodim 0705/Magelang dan pihak-pihak terkait lainnya dalam mengedukasi masyarakat.

Usai penandatanganan prasasti dan pengguntingan pita, dilanjutkan dengan peninjauan Gedung TMC Polresta Magelang, Peresmian Wisma Jagoan dan pecah kendi. Dirangkai acara Pematangan Tumpeng dan Pemberian penghargaan kepada anggota Satlantas yang berprestasi. (Humas)